

La policía atribuye la idea del secuestro a la ex nuera de los dueños de la empresa textil Confecciones Mesa de Badalona

El extraño secuestro de una empresaria de Cànoves

JOSEP MAS

Como muchos fines de semana, el industrial **Joan Marín** y su esposa, de unos 60 años de edad, residentes en una finca de la calle Aragó de la urbanización de Can Volart de Cànoves, habían ido a su segunda residencia, un ático cerca de la playa de S'Abanell de Blanes. Tras llegar, cenaron en un restaurante y sobre las dos de la madrugada regresaban al piso. Allí se veían sorprendidos cuando abrieron la puerta y en el recibidor se encontraron a dos encapuchados esperándoles pistola en mano. Habían entrado sin forzar la puerta y sin mediar palabra asaltaron al marido, le ataron de pies y manos y aseguraron que no podría moverse empleando gran cantidad de cinta aislante. Le taparon boca y ojos y lo dejaron en el comedor. Sin pérdida de tiempo cogieron a la esposa y la llevaron hasta el aparcamiento donde estaba su Mercedes, obligándola a meterse en el maletero. Los dos delincuentes emprendieron la marcha en dirección desconocida, aunque sabían muy bien a dónde iban. Su destino era el polígono Montigalá de Badalona donde la familia tiene una empresa textil, Confecciones Mesa S.A.

Con el tiempo, ya casi a las cuatro de la madrugada, el marido pudo llegar hasta la puerta del piso y golpearla para alertar a sus vecinos. Uno de ellos despertado por el ruido llamó a los Mossos d'Esquadra. Al no recibir respuesta a sus llamadas al timbre lo agentes optaron por entrar en



Xavier Solanas

Chalet de la urbanización Can Volart de Cànoves donde vive el matrimonio secuestrado.

la casa bajando desde el tejado hasta la terraza del ático y abriendo una ventana, encontrando al marido. De inmediato y al conocerse la desaparición de la esposa se alertaron todas las unidades de Girona y de la Región Metropolitana Norte ya que desde un primer momento se sospechó que los delincuentes podrían haberla llevado hasta la empresa con el fin de desvalijarla.

Dentro del coche había las llaves tanto de la casa de Cànoves como de la empresa de Badalona. Al parecer, el recorrido que efectuaron los secuestradores pasó primero por la urbanización de Can Volart de Cànoves. Allí se encontraba el hijo del matrimonio que dijo haber oído que alguien llamaba a la puerta, pero debido a lo avanzado de la hora decidió no hacer caso y no fue

a abrir. Dos horas más tarde una patrulla destacada en las inmediaciones de la empresa comprobaron la llegada del Mercedes de la familia y consiguieron la detención de los dos secuestradores, **Valentín B.A.** e **Iván G.C.**, de 25 y 30 años, vecinos de Badalona. Al registrar el vehículo encontraron a la mujer dentro del maletero en buen estado de salud y diversos objetos relacionados con el asalto, como un pasamontañas y un teléfono móvil.

IDEADO POR LA EX NUERA

Los investigadores no dieron el caso por cerrado, sospechando que tras el secuestro podía haber alguien del entorno más próximo a la familia y al parecer no se equivocaban. La ex nuera del ma-

EN EL MALETERO
Los secuestradores llevaron a la mujer secuestrada dentro del maletero de su Mercedes desde Blanes a Badalona para que les abriese la caja fuerte de su empresa

trimonio, **Lorena C.C.**, de 28 años, que se había separado de su marido hacía unos ocho meses y que actualmente reside en Cardedeu podría haber ideado el secuestro ya que supuestamente había ciertas desavenencias económicas con sus ex suegros. Su plan consistía en llevar a la empresaria hasta su despacho para una vez allí obligarla a desvelar la clave de la caja fuerte y «cobrarse» la supuesta deuda. Para todo ello habría contado con la ayuda de su actual pareja, **Francisco Antonio G.C.**, de 33 años, Iván G.C., hermano de éste y su amigo Valentín B.A., detenidos la misma madrugada del sábado. Ninguno de ellos tenía antecedentes.

La detención de Francisco Antonio G.C. no causó mayores problemas a los Mossos. La madrugada del domingo se presentó en la comisaría de Blanes para pedir explicaciones por la detención de su hermano. Se enteró rápido. Todos los indicios apuntaban que estaba relacionado con lo sucedido y ya no salió de comisaría. Por la mañana Lorena C. fue citada para que se presentase en las dependencias policiales de Blanes. Cuando llegó, sobre las 11 quedaba detenida y acusada como la supuesta cerebro del plan.

El lunes, los cuatro detenidos eran puestos a disposición judicial y el titular del Juzgado de Instrucción de Blanes ordenó su ingreso en prisión, a la espera de juicio.

Detenida una pareja de delincuentes reincidentes por el robo de un coche

CARDEDEU. Agentes de la Policía Local de Cardedeu detuvieron el miércoles de la pasada semana a dos delincuentes reincidentes, a los que se acusa como presuntos autores del robo de un turismo que había sido sustraído en Mataró. Los agentes habían detectado que los ocupantes del vehículo cuando vieron la presencia de los agentes mostraron una actitud sospechosa. Al proceder a la identificación del coche se comprobó que pertenecía a un vecino de Mataró el cual había denunciado su sustracción.

Los detenidos fueron identificados como **J.M.C.**, un hombre de 40 años de edad y una mujer de 32, **E.M.G.**, con domicilio en Sant Adrià del Besòs. Él tenía cuatro antecedentes por robo con fuerza en vehículos y domicilios y ella uno por robo de otro vehículo. Tras su detención fueron puestos a disposición de los Mossos d'Esquadra de la comisaría de Granollers. Por otra parte, el mismo día fue recuperado por la policía otro vehículo que había sido sustraído fuera de la población, donde al mismo tiempo se denunció la desaparición de otros dos coches. **J.M.**